

À VÉLO POUR LA LIBERTÉ

DE SAINT-NAZAIRE À LISBONNE - 2821 KM EN BIKEPACKING POUR SOUTENIR UNE CAUSE DU 1 ER AU 20 MAI 2025

Alexandre se lance dans un voyage à vélo de 2821 km en solitaire, reliant Saint-Nazaire à Lisbonne, pour soutenir l'association **Solidarité Femmes Loire Atlantique**, engagée contre les violences conjugales. Chaque kilomètre pédalé sera une occasion de sensibiliser à cette cause et de récolter des fonds pour aider les femmes qui en sont victimes.



Pourquoi ce projet ?

Passion

La passion d'Alex pour le vélo et le désir de contribuer à une cause qui lui tient à cœur.

Liberté

Une aventure personnelle et solidaire pour encourager les dons et la sensibilisation.

Pourquoi Solidarité Femmes Loire Atlantique ?

Proximité

Une association locale qui œuvre activement dans la région.

Engagement

Lutter contre les féminicides et les violences sexuelles, en France où 1 femme sur 2 a déjà subi des violences.

Partout

Jusque dans notre entourage à toutes et tous, les violences conjugales n'arrivent pas que chez les autres.

Parcours

20 jours, 2821 km, 16 000 m de dénivelé positif, en passant par les paysages magnifiques de la France, de l'Espagne, et du Portugal.

Soutenez le projet !

Participez à cette aventure solidaire en apportant votre soutien !

Dons

Chaque contribution compte, tous les dons, petits ou grands, sont précieux.

Sponsors

Magasins de cycles, équipementiers, vos soutiens matériel seraient un plus pour mener à bien cette action.

Encouragements

Rejoignez Alex pour quelques kilomètres ou partagez son projet sur vos réseaux !

Contact

+33 (0)7 68 05 20 34

Saint André des Eaux

avelopourlaliberte@gmail.com

avelopourlaliberte